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Aos 28 dias do mês de Julho do ano de 2022, às 8h 50 min, reuniu-se, de forma
ordinária, em sua segunda reunião, o NDE do Curso de Engenharia ambiental e da
Sustentabilidade do Centro de Formação em Tecno-Ciências e Inovação (CFTCI) da
UFSB. Com o número legal, deu-se por iniciada a reunião, contando com a presença
dos membros do colegiado Leila Oliveira Santos, Raonei Alves Campos, Rita de Cáscia
Avelino Suassuna, Marcelo e Vinicius de Amorim Silva. Em pauta: 1) Informes
2) Resoluções de atividade complementar, estágio e TCC 3) Demandas da visita do
MEC 4 ) Reformulação do PPC 5) O que ocorrer. 1.1) O Prof. Vinícius informou que
o Prof. Alex o procurou para sugerir que a ementa de geoprocessamento seja unificada.
O Prof. Raonei explicou sobre o alinhamento dos CCs e que no caso de topografia são
exibidas sete ementas no SIGAA por isso a sugestão de padronizar as ementas. 2) O
Prof. Marcelo informou que as resoluções de atividade complementar, estágio e TCC
que foram elaboradas pelo colegiado de Engenharia Ambiental e da Sustentabilidade
deverão ser publicadas com a data da aprovação do colegiado que consta em Ata. 3) O
Prof. Marcelo se comprometeu a disponibilizar as atas e as portarias e explicou que não
houve reuniões recentemente em virtude da pandemia. Além disso, ele informou que irá
emitir as portarias com os nomes dos docentes que estão reformulando o PPC do curso.
A Profa. Leila informou que faz-se necessária a documentação referente ao vínculo dos
docentes com a IES, caso o setor de cadastro não seja o setor responsável por emitir este
documento o decano poderá emití-lo.4) O Prof. Raonei sugeriu que deverá ser seguida
a proposta do fluxograma elaborado pelo curso de Engenharia sanitária e ambiental e
adaptar ao nosso curso e informou, também, que os CCs básicos já foram reformulados
faltando apenas as específicas do nosso curso. Sem mais nenhum assunto a ser tratado,
às dez horas e trinta minutos, encerrou-se a reunião e eu, Leila Oliveira Santos, SIAPE
1203159, lavrei a presente ata que, depois de lida e estando em conformidade, deverá
ser aprovada e por todos assinada.

Itabuna, 28 de Julho de 2022.
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